



岐阜北週報

11月 ローターリー財団月間

□ 題 字	松野 秀計	□ 会 長	松野 秀計	
□ 例 会	毎週水曜	□ 副会長	永瀬 章	2015-2016
□ 会 場	岐阜都ホテル	□ 幹 事	小泉 宣昭	No.1607
		会報委員長	川崎 賢二	15.11.18発行

前回の記録

第 1606 回 例会 11/11 (水)
卓話 (3)
知って得する感染症の知識
卓話講師 岐阜医療科学大学
山岡一清様 100万\$
担当：国井・波多野会員

本日の予定

第 1607 回 例会 11/18 (水)
卓話 (4)
防災シンポジウム 減災への挑戦
担当：水川・榊原会員

次回の予定

第 1608 回 例会 11/25 (水)
クラブアッセンブリー(5)
地区大会の報告
100万\$
担当：会長・幹事

会長挨拶



みなさん、こんにちは。

先日の日曜日は長良川球場におきまして、岐阜工業高校の90周年記念行事が行われる予定でした。

今年の夏の甲子園に旋風を巻き起こした清宮君がいる早稲田実業が対戦相手です、まず10時～岐阜工業対早稲田実業、13時～県岐阜商対早稲田実業の予定で10時に整列した直後、雨が強くなり中止となってしまいました。

13時からの県岐阜商の試合ではソフトバンクにドラフト1位指名された高橋純平君が4番で出場する予定でしたが、それにもかかわらず県岐阜商のユニフォームを着て試合をする姿はこれで見えなくなってしまいました。残念です。

裏話ですが、マスコミ対策やファン対策として、高橋純平君の控室代わりに私の事務所を貸し出す予定でしたがそれもなくなってしまい、更に残念です。

会長挨拶 続き

秋はスポーツが盛りだくさんで、サッカーも高校選手権の県予選が大詰めで、先週は準決勝が行われ、優勝候補の帝京可児対中京高校が対戦し延長の末中京高校が帝京可児を破りました。

もう1試合は優勝候補の岐阜工業を延長の末破った関商工対各務原高校が対戦し各務原高校が勝ちました。今週の土曜日長良川メドゥーにて決勝戦が行われます。

バレーボールも男女の決勝が23日ヒマラヤアリーナで行われる予定で、男子は県岐商対岐南工業、女子は済美対県岐商の対戦です。

高校生のスポーツは甲子園同様、一生懸命さが伝わるとても熱い試合ばかりです。

是非会場まで足を運び、若いエキスをもらいに行ってください。

出席報告

会員数：32名
出席数：23/32名
出席率：71.88%
欠席者：9名（出席免除3名 81.25%）
来訪者：岐阜医療科学大学 山岡一清様

ニコニコBOX (敬称略)

山口 会員：卓話山岡先生、よろしく。
若山 会員：紅葉がひごとに美しくなりました。
竹村 会員：先週は53回目の結婚記念日を祝って頂き、ありがとうございました。

ニコニコBOX (敬称略) 続き

- 国井 会員：松野会長お世話になりました。ありがとうございました。
- 岡田 (忍) 会員：今日も元気に。
- 波多野 会員：山岡先生、今日はありがとうございます。
- 辻 会員：インターアクト協力ありがとうございます。

委員会・同好会報告事項 (敬称略)

- ・前田 会員
新世代交流委員会より。
11月15日 日曜日バレーボール大会が二か所で行われます。表彰の時間は、11時からになると思います。
- ・西垣 会員
親睦交流委員会より。
12月19日クリスマス家族例会が開催されます。11月25日までに参加の有無と会費をお願いいたします。

例会行事 (敬称略)

- ・卓話 山岡先生



今日は、お招きいただきありがとうございます。今回の内容は、知って得する感染症の知識をお話したいと思います。

いろいろな感染症がありますが、これから冬に向けての知識にしたいと思います。感染症は、皆さんとの体のバランスになります。

狂犬病は、海外で犬にかまれた場合に起こった事例があります。狂犬病の予防接種をうっていない海外の犬が多いからです。日本も狂犬病の予防接種を打っていない犬が多くなっているから気をつけなければいけません。

次に食中毒感染。特にキャンピロバクターと言って鶏肉での食中毒です。これらの季節では、ノロウイルスになります。

感染しないように、家にある漂白剤などで漂白

例会行事 (敬称略) 続き

して、消毒してください。またアイロンで熱してください。

次にインフルエンザです。A型、B型などあり、予防接種は昨年3つの種類がありました。今年は4つのタイプに分かれています。今のところ今年は、B型が少し出てきているようです。

インフルエンザに感染しないために、十分な睡眠や人込みにはいかないなどがあります。咳などをするとマスクがない場合、手で抑えると思いますが、その手がたくさんの場所を触ったりするので、どんどん広がってしまいます。なので、帰宅したら、必ず手洗いうがいなど十分に行ってください。

岐阜北RCカップ バレーボール大会

- ・4年生
優勝：黒野小学校
準優勝：常盤小学校
3位：七郷小学校
となりました。
皆さん元気良く声をかけ合いながら試合に集中し、4年生とは思えないプレーも見受けられました。優勝できなかったチームの方も来年は優勝目指して頑張りましょう！

- ・優勝 黒野小学校



岐阜北RCカップ バレーボール大会 続き

・ 準優勝 常盤小学校



・ 5年生

優 勝：方県小学校

準優勝：則武小学校

3 位：岩野田A、岩野田B



・ 閉会式 会長挨拶 風景



次回例会のご案内

第1608回 例会 11月25日(水)

クラブアッセンブリー(5) 地区大会の報告

100万\$

担当者：会長・幹事

会報・広報 11月担当 臼井 毅子